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支部名 氏　名 支部名 氏　名 中山委員長

横浜東 槙  一郎 京都南 水口 均 村松、吉田、

横浜西 浜田 博 守口門真 山本 康治 森本、中村、

東北 林﨑 勝彦 奈良東 小西 宏明 事務局　東

静岡 欠席 西中国 岩名 謙治 Zoomマスター清水

・明けましておめでとうございます。日々支部ＨＰが良くなっていると実感しており有難く思っています。

　③ＷＰの更なる活用、支部の皆さんといっしょに高位平準化を図っていきたい。

横浜東・清水

東北・林崎

京都南・水口

・個人認証登録で新規登録者をわかるようにして、分会長への意識向上を図った。

・中山：コロナ禍外出自粛しており、ＨＰはありがたいという会員さんを耳にし、皆さんのご尽力に感謝してます。

ブロック別 支部ＨＰ責任者 リモート交流会 議事録

2022年　1　月　8　日（　土曜日　　）　10:00～12:00

 メンバ－

（敬称略）

１．ご挨拶　中山委員長

　今お願いしているコミュニケーションプラットフォームを目指してPDCAサイクルをまわしながら高めていきたい。

・個人認証登録の状況は’21年度5%アップ、’22年度中に50%超えたらいいなと思います。

・’22年度HP活動計画 ①双方向コミュニケーションプラットフォームの構築 ②魅力あるコンテンツで更新力高める

２．各支部報告

横浜東・槙

横浜西・浜田

・パナソニックエンジェルスをバックアップしようということでＨＰ立ち上げ、閲覧数がアップしました。

・女性会員懇談会をリモートとリアルで実施、パリからも参加あり世界どこからでもイベント参加できる初事例です。

・WP３年、ＨＰは写真が重要。写真１万枚のカテゴリーがうまく分類されないのでマニュアルを作った。

・健康寿命セミナーを全員Zoomで実施し、Zoom設定が大変だった苦労話が聞け読むと楽しいHPができた。

　当面アクセス数も３回以上目指しており着実に増加しています。

　ＨＰのコンテンツとしてパナソニック関連を応援するのはＯＢとして大きなテーマと感じました。

・中山：いいねマークが１６ありますね。もっと押して頂ける雰囲気づくりができたらいいなと思います。

・会員自らやっていること・我町の自慢など身近な出来事を投稿してもらい、コンテンツを広げる取り組み行う。

・守口門真を参考に『行ってきました』を設けました。各記事横に新着情報を付け次の記事への移動を効率化。

・有志の会は掲載していないのは残念に思うが、何とか掲載記事を増やしたい。

・東：清水と西：田村で名簿管理。年齢構成の説明、最高齢99歳、７６歳以上を友愛対象者720名。

・いいねマークのマニュアルも作りました。今後徹底していきたい。

・個人認証登録微増。担当地区役員で442名個々にメールして登録依頼する。

・『はまだより』と連携し記事の刷新をしていきたい。支部便りを前面的PR、ＨＰにページを設けるようにしたい。

・浜田：個人認証登録の必要性を訴えることも必要では。→清水：身近な役員からの直球勝負も効果あります。

・中山：横浜支部のすばらしい事例を聞きました。皆さんと意見交換しながら深めて頂ければいいなと思います。

・村松：個人認証登録については、会員専用でしか見れないところをアピールしていく必要があると思います。



・中山：魅力的なHPにして頂いていると思います。→小西：励みになります。

・スマホではなかなか思った通りにならないので、研究して取り組んで行きたいと思っています。

・吉田：今回の個人認証登録者ですが、ほとんどメールアドレス保持者ですか。→小西：把握できてません。

・槙：リニューアルに時間かかりましたか。→小西：あまりかからなかったです。むしろ資料作りで２日ぐらいです。

・中山：支部長の挨拶は支部長が作りましたか。→小西：支部報から切り取って掲載しました。

　そんな中、支部長に麻雀同好会を担当してもらい３回実践、投稿できる人になってもらった。

　結果、リニューアル前と比べて一人当たりのアクセス数が2.9回/月から4回/月に増えました。

・支部HP画面の説明を作成し掲載、メルマガにも載せて紹介しました。

・昨年11月下旬ＨＰのリニューアル（バナー削減・コーナー統合・記事の削減）、従来比画面４割とスリム化した。

・2月25日又は26日と3月4日又は5日の午前中

４．次回日程・内容

　普段見ない方もメールをキッカケに見る方が多い。

・アクセス数の向上：支部報９月コンテンツの充実・使いやすさの追求・メルマガの拡充のポイントＰＲ

・会員管理システムについて、個人的意見ですが人事データベースにアクセス可能な人は最小限にして定期的

西中国・岩名

３．意見・質疑応答

・来るメルマガから必要なところを抜粋して松下幸之助さんを紹介する記事を掲載していってます。

・中村：横浜支部のトップページでサイドメニュー出しているが、見映えが良くないので工夫しては

　→浜田：検討しています。目次とアイキャッチでの工夫と行事内容を整理してフレッシュにしていきたい。

・個人認証登録とかＳＳO認証とかはわかりにくい、いい表現があれば提案ください。

・次回は今までの内容で良かった点・悪かった点まとめて議論したい（参考に記入表を送る）。

・中山：3月18日19日のリアルでの会議はオミクロン株でどうなるか慎重に判断したい。

　　　　　最悪各ブロック会議のノウハウは全支部共有化を図っていきたいと思います。

・双方向コミュニケーションHPづくりとアクセス数向上策について、HP更新案内要領を毎月1回送っている、

　にセキュリティ教育を受けること。現役がテレワークで使用するパソコンと同等のセキュリティが必要と思う。

・スマホ対応では、見易くするためにフォントを大きくする、画面を見た時に探すことがないように気を配っている。

　役員にも投稿をお願いし投稿も増やしています。

・リニューアルしたＨＰ画面の説明を掲載しました。

守口門真・山本

・支部役員全員投稿できるよう担当決め、しかし、コロナ禍で行事の中止が相次ぎできる人は一部に限られる。

　支部報1月号で登録呼びかけの結果、2020年末35.9%・昨年9月末37.7%・同12月末41.2%（目標40%クリア）。

・スマホ対応を意識し、スマホデビューを掲載しましたが、まだまだ充実していく必要があります。

・『いってきました』は、どこかの支部も実施されたらリンクさせてみたら面白いと思う。

・中山：支部をまたがってリンクさせる、いい提案ですね。

・個人認証登録推進：2021年6月HPで呼びかけ、１０月以降は役員会で説明し各役員から呼びかけメールし、

奈良東・小西

・個人認証未登録の会員324名にメリット記入したPDF資料を添付して各役員毎に呼びかけメールを実施した。

・２年ぶり健康づくり推進会と女子会合同で紅葉狩り健康ウォーキング実施しＨＰに掲載しました。

・吉田：個人認証登録62%高いですね。→水口：会員数からすると４０％台です。

・中山：メールアドレス保持者を会員数で割ると何％ですか。→水口：７３％

　スマホの提案やって頂いてスマホ利用者12月26.7%と高くなっている、これなんかもリンクしたらいいですね。

　結果、42名の追加登録あり登録者493名（メールアドレス保持者の62%）になる。引き続き3月も予定。



　思います。一番気にしているのは、いずれは責任者の交代があり、後継者への引継ぎをしなければならない

　と思った。各支部の取り組みが進んできた。第4回目でまとめになりますが、2期・3期と継続できたらいいなと

５．本部　村松委員　締めのお話

・３回実施してきて高位平準化の方向に向かってきたと思う。スマホの扱い方は横浜支部でも取り入れたい

　レベルアップを図りながら後任を育成する方向に持っていきたいのでこれからもよろしくお願いします。


